

Deluxe Hongkong Pearl Delta +DisneyLand 7D: 1068 USD

Hari 01: JAKARTA – HONG KONG dengan China Airlines

HONG KONG – SHENZHEN dengan Bus

Pagi hari berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk penerbangan ke Hong Kong. Setibanya di Hong Kong, diantar menuju Shenzhen dengan Bus. Sampai di Shenzhen, free shopping at Lowu Mall, check in hotel. (Makan Malam) Akomodasi: CAA Holy Sun Hotel **** atau setaraf

Hari 02: SHENZHEN

Hari ini kita akan mengunjungi Mineral Museum, kemudian dilanjutkan menuju miniatur dari 7 keajaiban dunia, yaitu WINDOW OF THE WORLD, serta China Folk Culture village untuk menyaksikan pertunjukannya yang spektakular dan Splendid China dengan tram. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam) Akomodasi: CAA Holy Sun Hotel **** atau setaraf

Hari 03: SHENZHEN – PANYU – GUANGZHOU - FOSHAN dengan Bus

Setelah makan pagi, perjalanan dilanjutkan menuju Foshan melewati Lingnan Impression di Panyu dan Zhujiang Inbev International Beer Museum, kemudian di lanjutkan mengunjungi Canton Tower (include entrance ticket – E Area) di Guangzhou. Setiba di Foshan, check in hotel.

(Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam) Akomodasi: Vienna Hotel **** atau setaraf

Hari 04: FOSHAN – ZHUHAI - MACAU dengan Bus

Setelah makan pagi, mengunjungi Foshan Ancestral Temple, Wong Fei Hong Martial Art Hall & IP Man Memorial Hall. Kemudian menuju Macau melewati Zhuhai, mengunjungi / melewati: Lover Road, Fishing Girl Statue & Bao Shu Tang. Sampai di Macau, cek in hotel. (Makan Pagi, Makan Siang) Akomodasi: Venetian Resort Hotel ***** atau setaraf.

Hari 05: MACAU - HONG KONG dengan Turbojet

Pagi hari mengunjungi city tour mengunjungi/melewati: Old & New Macau, Fisherman Wharf, Macau Tower, Kun Lam Statue, St. Paul's Ruin, Nacha Temple, Venetian Casino & City of Dream with Bubble show. Kemudian dilanjutkan menuju ke Hong Kong, tiba di Hong Kong, check in hotel dan acara bebas untuk anda berbelanja.

(Makan Pagi, Makan Siang) Akomodasi: Harbour Plaza North Point Hotel **** atau setaraf

Hari 06: HONG KONG

Pagi hari mengunjungi Avenue of Stars, JC Jewerly, kemudian diantar untuk bermain di taman khayal Disneyland yang terkenal di Hong Kong. (Makan Pagi) Akomodasi: Harbour Plaza North Point Hotel **** atau setaraf

Hari 07: HONG KONG – JAKARTA dengan China Airlines

Pagi hari acara bebas, sampai saatnya Anda diantar ke bandara Hong Kong untuk kembali ke Tanah Air. (Makan Pagi)

JAN: 15, 22

FEB: 05, 12, 19, 26

MAR: 05, 12, 19, 26

Dewasa Twin Sharing/Triple (dgn extra bed) : 1068 USD

Anak dibawah 12 tahun sekamar dengan 01 Dewasa : 988 USD

Anak dibawah 12 tahun sekamar dgn 02 Dewasa (dgn extra bed) : 968 USD

Anak dibawah 12 tahun sekamar dgn 02 Dewasa (tanpa extra bed) : 938 USD